

Matrik Penelitian

PARTISIPASI POLITIK PEMILIH PEMULA DALAM PEMILUKADA SUMEDANG

(Studi Deskriptif Terhadap Siswa SMA Negeri Jatinunggal)

Latar belakang	Rumusan Masalah	Tujuan Penelitian	Metode dan Teknik Penelitian	Lokasi dan subjek penelitian	Manfaat Penelitian	Teknik Pengolahan Data
<p>1. Warganegara yang sudah memiliki hak pilih dalam pemilu harus dapat mempergunakan haknya secara benar dan berpartisipasi aktif mengikuti pemilukada.</p> <p>2. Pemilukada sebagai suatu perwujudan hak-hak dasar masyarakat ditingkat lokal perlu dibudayakan semenjak dini</p>	<p>1. Bagaimana bentuk partisipasi politik pemilih pemula dalam Pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013.</p> <p>2. Apa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi politik pemilih pemula dalam pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013.</p> <p>3. Kendala-kendala apa saja yang dihadapi pemilih pemula dalam Pemilukada</p>	<p>Tujuan umum: mengetahui sejauh manakah pengetahuan mengenai proses pemilu dan partisipasi politik pemilih pemula dalam pemilukada di Kabupaten Sumedang tahun 2013.</p> <p>Tujuan khusus: 1. Untuk mengetahui bentuk partisipasi politik pemilih pemula dalam Pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013. 2. Untuk mengetahui</p>	<p>1. Metode: Deskriptif analisis</p> <p>2. Teknik penelitian:</p> <ol style="list-style-type: none"> Wawancara Studi dokumentasi Studi literatur Observasi Catatan lapangan 	<p>1. Lokasi: SMA Negeri Jatinunggal</p> <p>2. Subyek Penelitian: Siswa SMA Negeri Jatinunggal</p> <p>Informan :</p> <ol style="list-style-type: none"> kepala sekolah, Guru Pendidikan Kewarganegaraan, Pembina Kesiswaan, katua OSIS, 3 orang pengurus OSIS, 3 orang anggota paskibra, 3 orang siswa SMA Negeri Jatinunggal yang dianggap mewakili. 	<p>1. manfaat secara Teoritis Penelitian ini diharapkan dapat menghasilkan temuan-temuan baru dalam tataran teoritis bagi pengembangan keilmuan dan diharapkan dapat memberikan sumbangsih bagi perkembangan Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) dalam hal partisipasi politik warga negara dan perwujudan sebagai warga negara yang baik.</p>	<ol style="list-style-type: none"> Reduksi data Display data Kesimpulan / Verifikasi

<p>sehingga partisipasi pemilih pemula dalam pemilukada menjadi sangat penting.</p> <p>3. Partisipasi sebagai pemilih pemula dalam pemilukada tersebut akan menentukan corak partisipasi mereka dalam memenuhi hak dan kewajibannya sebagai warganegara dimasa yang akan datang.</p> <p>4. pemilih pemula umumnya tidak memahami seluk beluk tahapan pemilukada.</p> <p>5. kendala-kendala yang lain yang dihadapi pemilih</p>	<p>Kabupaten Sumedang tahun 2013.</p> <p>4. Bagaimana upaya-upaya meningkatkan partisipasi politik yang dilakukan pemilih pemula dalam Pemilukada langsung Kabupaten Sumedang tahun 2013?</p>	<p>faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi politik pemilih pemula dalam pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013,</p> <p>3. Untuk mengidentifikasi kendala-kendala yang dihadapi pemilih pemula dalam Pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013,</p> <p>4. Mengidentifikasi upaya-upaya partisipasi politik yang dilakukan pemilih pemula dalam Pemilukada Kabupaten Sumedang tahun 2013.</p>			<p>2. Manfaat dari segi kebijakan Pihak sekolah untuk memberikan pendidikan tentang politik secara khusus kepada siswa supaya siswa dapat berpartisipasi aktif dalam kegiatan politik yang berlangsung di tingkat lokal seperti pemilukada.</p> <p>3. Kegunaan secara Praktis</p> <p>a. Pemilih pemula/siswa Meningkatnya partisipasi aktif pemilih pemula dalam pemilukada Sumedang.</p> <p>b. Sekolah Mengetahui tingkat pemahaman politik siswa sehingga mudah menentukan strategi, metode atau pendekatan dalam</p>	
--	---	--	--	--	---	--

<p>pemula seperti rasa takut dalam menentukan pilihan, sembarang menentukan pilihan, menganggap pemilukada adalah urusan orang tua semata-mata, tidak ingin repot, belum memiliki data diri kependudukan yang lengkap dan keengganan pihak sekolah untuk menerima proses sosialisasi pemilu lingkungan sekolah.</p>					<p>pembelajaran untuk meningkatkan partisipasi aktif siswa dalam pemilukada.</p> <p>c. Orang tua Mengetahui strategi atau pendekatan dalam mendidik anak agar sadar politik untuk meningkatkan partisipasi politik dalam pemilukada Sumedang.</p> <p>d. KPUD Menjadi umpan balik untuk mengetahui strategi atau pendekatan untuk masyarakat atau pemilih pemula agar sadar politik untuk meningkatkan partisipasi politik dalam pemilukada Sumedang.</p> <p>4. Manfaat dari segi isu serta aksi sosial Penelitian ini diharapkan menjadi referensi bagi</p>	
---	--	--	--	--	--	--

					masyarakat untuk dapat menjadi stimulus dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam kegiatan pemilukada dan dalam kehidupan bernegara) dan ikut juga berpartisipasi memberikan masukan-masukan yang bernilai positif bagi institusi yang terkait agar proses pemilukada berjalan dengan baik.	
--	--	--	--	--	---	--